
 

学校だより１２月号 
体育学習発表会 ～「見せつけろ 努力のあかし 西小パワー」～（スローガン） 

１１月１９日（木）に、参観日として体育学習発表会を実施しました。２学年ずつの３部制、各学年「徒競走」

と「表現運動」の２種目の実施等、例年の運動会の内容等を変更し、縮小した方法での発表会とさせていただき

ました。限られた時間ではありましたが、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。

また、観覧のマナーや学年の部ごとの速やかな入れ替わりなどにご協力いただき、誠にありがとうございまし

た。おかげさまで、大きな混乱もなくスムーズに進行することができました。 

当日は、天候にも恵まれ、子どもたちは、練習してきた成果を存分に発揮することができました。多くの方々

の声援（拍手）を受けての本番を通して、全力を出すことのすばらしさ、力を合わせることの楽しさ、努力する

ことの大切さなど、多くのことを学びました。これからも一人ひとりが日々の学校生活でいろいろな体験をいか

し、成長していくことができるように指導を重ねていきます。これからも保護者、地域の皆様方のご支援・ご協

力をお願いいたします。                                

校長 河井 悟 

        令和２年度学力・学習状況調査の結果について 

令和２年７月２８日（火）に６年生が実施した学力・学習状況調査の結果をご報告させてい

ただきます。教科の結果からわかる本校の傾向、課題は以下の通りです。 

 教科の結果 ○よくできている点 △課題がある点 

国語 ○送り仮名に注意して、漢字を文の中で正しく使うことができます。 

○叙述を基に場面の様子を捉え、登場人物の気持ちを想像することができます。 

〇複数の叙述を関係付け、登場人物の心情について自分の考えをまとめることができます。 

△目的に応じ、取材内容を基にして、自分の考えをまとめることに課題があります。 

△事実と意見とを区別して書くことに課題があります。 

↓ 

記述形式の問題に課題が見られる。取材内容を伝えたり何かを提案したりする文章は、読み手に受

け入れてもらえるように書くことが重要であり、そのための構成を考える力が必要である。 

算数 ○二つの長方形の辺の長さを比較し、長方形を縦に並べる個数と横に並べる個数の求め方と答えを記

述できます。 

○異分母の分数の加法の計算をすることができます。 

○示された棒グラフを基に、他の観点で表している棒グラフを棒の長さに着目して判断し、判断の理

由を記述ことができます。 

△底面が正方形の四角柱の構成要素や性質を基に、示された乗法の式の意味を記述することに課題が

あります。 

△１Lの大きさを表している図を基に、異分母の分数の加法における示された二つの図について解釈

することに課題があります。 

↓ 

言葉や数、式、表、グラフなどを用いて、筋道を立てて説明したり論理的に考えたりして他者を説 

得する内容に課題が見られる。計算が確実にできることに加え、解決過程や結果を振り返り、総合 

的・発展的に考察する力が必要である。 

 

今回の調査結果を受けて、課題解決に向けた取組を行っていきたいと考えています。コロナ禍でもできる学

び合いのある授業の工夫を行いながら、めざす児童像である「傾聴・夢中・探究」をより一層意識し、基礎

的・基本的事項の確実な習得を図り、思考・判断・表現力をさらに高めるための｢対話的、主体的で深い学び

あいのある｣授業への改善に今後も努めて参ります。 
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日 曜 行　事　予　定 給食

28 月

27 日

4 金 ○

5 土

3 木 ○

2 水 校内持久走大会 ○

1 火 クラブ活動 ○

8 火 委員会活動(５・６年） ○

6 日

7 月 ○

○9 水

○

10 木 ○

11 金

18 金 ○

19 土

16 水 ○

17 木 ○

○

土

13 日

特別時程　全校１４：３０下校 ○14 月

15 火
特別時程　全校１４：３０下校
スクールカウンセラー来校 ○

12

30 水

22 火 個人懇談　全校１２：４５下校 ○

23 水 個人懇談　全校１２：４５下校 ○

20 日

21 月

31 木

24 木 ○

25 金 終業式　全校１４：４０下校 ○

26 土

29 火

行事予定
先日、見守り隊の方が集まる会議があり、

その中で児童の登下校についてお気づきをい

ただきました。「あいさつがよくなった」、

「ルールやマナーが守れている児童が多い」

というよいお気づきがある半面で、以下のよ

うな「気をつけてほしい」という内容もあり

ました。学校でも継続して指導をしていきま

すので、ご家庭でもご理解とご協力をお願い

いたします。

・狭い道で並んで歩いており危険である。ま

た、道幅に関係なく、走らずに歩いた方が安

全である。

・冬場の登下校は、夜明けや夕暮れ時、まだ

暗いこともあるので、ランドセルに反射材を

付けるなどの対応をするとよい。

※特に早すぎる登校について、これまでも学

校からお願いしているとおり、安全面と健康

面の配慮から、控えるように

していただき、昇降口

開錠（７：４０）後に

登校することが望まし

いです。

冬

休

み

安全な登下校について

報道でもあるとおり、山口県内を含め全国

的に新型コロナウイルス感染症が拡大してお

り予断が許されない状況が続いております。

学校では、換気や消毒等の対応を、保護者

の皆様には、毎日の健康観察（検温）やマス

クの着用等のお願いをしているところです。

そのような中、今後心配されるのが気温の

低下にあわせた教室の温度調整です。現時点

では暖房（エアコン）を入れた状態で教室の

窓を可能な範囲で空けて空気の通り道をつく

り、休憩時間には一定時間窓を全開にして換

気をする予定にしております。

寒さの感じ方（体感）には個人差がありま

すし、席の配置等にもよりますので、お子様

とお話しをされ、衣服での体温調整ができる

ようにご配意くださいますようお願いいたし

ます。

感染症対策について

詳細は11月5日

付P数配付文書

でご確認ください。

今回から５年生が

参加します。

[Ｐ数配布]


